
Der Vorsitzende des Stadtsportverbandes, Herr Hugenschmidt, berichtet über die 
weiterhin große Teilnahme der Meckenheimer Schulen an der Abnahme der 
Sportabzeichen. Weitere Aktionstage zur Abnahme des Sportabzeichens sind bereits 
in Planung. 


